
Ata da 31 a Sessão Ordinária da 17a Legislatura da Câmara Municipal de 
Barra do Garças - MT. 

Aos 07(sete) dias do mês de outubro de 2013 (dois mil e treze), às 20:00 horas, em 
sede própria, reuniram-se os Vereadores, a Vereadora desta Casa de Leis para mais 
uma Sessão Ordinária, sob a responsabilidade do Vereador Miguel Moreira da 
Silva - Presidente eleito, secretariado pelo também Vereador Odorico FeiTeira 
Cardoso Neto - 1 o Secretário da Mesa. Observadas as exigências regimentais, 
momento em que o Sr. Presidente pronunciou a seguinte frase: - Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo barra-garcense, declaro aberto os trabalhos. Após a 
execução de um trecho Bíblico e do Hino de Barra do Garças, mostrando imagens 
da cidade, o Sr. Presidente cumprimentou a todos, agradece a presença de todos 
informa que esta sessão está sendo transmitida via internet bem como via rádio, , a 
novidade é que hoje foi recebida correspondência da Prefeitura dizendo que o hino 
oficial de Barra do Garças é o "Eu amo Barra", sendo ele a partir dessa data o hino 
tocado na~ sessões, sessões solenes desta Casa de Leis. Faz uso da palavra 
Vereador Paulo Raye, quer dar as condolências ao Vereador Ailton pois quand 
tocava o hino anterior ele sempre se emociona e espera que com o hino novo ele se 
emocione também. Volta a palavra ao Presidente Miguel que essa reação faz parte 
de cada pessoa, que se emociona isso é muito particular de cada pessoa e saúda o 
Sr. Claudionor, âncora na Rádio Difusora, que esteve no Pronto-Socorro no último 
fim de semana por ter sofrido um acidente em jogos onde havia time da Câmara e 
time da Prefeitura mas agora ele passa bem, outra pessoa que sofreu nesse jogo foi 
o Vereador Júlio César pois machucou o ombro acha que talvez seja melhor 
suspender esses jogos de futebol, passa a palavra ao Vereador Odoricg Eer.re ira 
Cardoso Neto, que cumprimenta todos presentes, e diz que não p6den; dizer que 
essa sessão não iniciou animada e inicia leitura das correspondências recebidas\ e 

'\ 

expedidas.Iniciou-se lendo as: Correspondência Recebida: convite da, prefeitura e ~ I t 

Secretaria Municipal de Ação Social - Dia das Crianças; Garçastur - referente -t 
ficio 904/2013/Indicação n° 759/2013; convite- SUDECO - Curso de Extens~

em Elaboração de projetos em Desenvolvimento Regional e Noções do Sistema de · · . · 
Convênios - SICONV I oficio-circular n° 13/20 13/GAB/SUDECO/MI; Ofício n° · "' 
13 7/20 13-SADE/SIC/CME. Correspondência da Associação dos Pequenos 
Produtores Rurais do Vale dos Sonhos; Oficio NRMPA n° 13/20l3; ofício n° 
106/SMT/2013; oficio n° 27/2013; oficio n° 575/2013-BF;. MINISTÉRIO DA 
EDUCAÇÃO - n° CM219845/2013; oficio n° SSL/n° 7541/2013-CD/FAB; 
oficio/GAB/n° 216/2013-SUDAM; convite- Inauguração Clínica de RecuperaÇã~ 
AZ - Câmara Municipal de Canarana!MT; convite - Câmara Municipal -
Sinop/MT; convite Habita Mais/MT; convite Fórum Estadual de Desenvolvimento 

... , Comunitário; Congresso Nacional de Contratação Pública- Gestão de Contrato 
Administrativos; Curso Masterlegis - "O Vereador na prática - tudo que o 

! reador precisa saber sobre a Câmara Municipal"; ofício n° 
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Correspondências expedidas: oficio n° 895 à 939/2013; 215 à 224/2013. Cartas 
Expedidas: oficio n° 221/2013 - dos Vereadores Miguel Moreira da Silva e 
Odorico Ferreira Cardoso Neto;' à empresa PSG Ambiental- do Vereador Ailton 
Alves Teixeira. Correspondências Recebidas da Prefeitura Municipal: Lei no 
3439 de 30 de setembro de 2013, Projeto de Lei n°082/2013, de autoria do Poder 
Executivo Municipal, "dispõe sobre a alteração no Anexo XXIV - Estimativa e 
Compensação de Renúncia de Receita, da Lei Orçamentária Anual- LOA 2013 , 
constantes na Lei n° 3319/2012". Lei no 3440 de 30 de setembro de 2013, Projeto 
de Lei n° 083/2013, de autoria do Poder Executivo Municipal "dispõe sobre a 
alteração no Anexo XXIV- Estimativa e Compensação de Renúncia de Receita do 
Plano Plurianual - PPA 2010/2014, constantes na Lei n° 3077/2009". Lei n° 3441 
de 30 de setembro de 2013, Projeto de Lei n° 084/2013, de autoria do Poder 
Executivo Municipal "dispõe sobre a alteração no Anexo XXIV - estimativa e 
Compensação de Renúncia de Receita, da Lei de Diretrizes Orçamentárias - LDO _ 
2013, constantes na Lei n° 3316/2012". Lei n° 3442 de 03 de outubro 2013, 
Projeto de Lei n° 085/2013, autoria do Poder Executivo Municipal "Projeto M 
Amiga institui a tarifa social sobre o serviço público de abastecimento de água1 e 
esgotamento sanitário no município de Barra do Garças-MT, e dá outras 
providências". Lei no 3443 de 03 de outubro de 2013, Projeto de Lei n° 086/201 
autoria do Poder Executivo Municipal "dispõe sobre o repasse de recurso,. 
financeiros a entidade que menciona - Paróquia São Francisco de Assis" . Decreto 
n° 3503 de 01 de outubro de 2013, "dispõe sobre a aquisição de produtõs --e-~
prestação de serviços por terceiros à Municipalidade" .Decreto n° 3505, de 01 de 
outubro de 2013, " dispõe sobre a homologação da Instrução Normativa SPA n 
04/2013, que dispõe sobre o Controle dos Bens Patrimoniais Móveis, que passa~l: ...., 

parte do Manual de orientações técnicas que menciona". Plenã'rio 

1 ... ,.,. -~~--~: oficio n° 59/Sec Cultura/2013. Em seguida o Presidente inicia a 
do Dia e passa a palavra ao 1 o Secretário para leitura de Projetos do Poder 

Jl_jA~vutivo , Legislativo. Projeto de Lei do Poder Legislativo: Projeto de Lei 
n°044/2013, de 30 de setembro de 2013, autoria dos Vereadores: Valdemir 

enedito Barbosa, Geralmino Alves Neto e Odorico Ferreira Cardoso Neto 
"moderniza estacionamento rotativo Faixa Verde e cria os estacionamentos 
especiais e dá outras providências". Encaminha a(s) Comissão(ões): Constituição, 
Justiça e Redação; e Economia e Finanças. Projeto de Lei n° 045/2013, de 01 de 
outubro de 2013, autoria do Vereador: Miguel Moreira da Silva, " dá 
denominação ao conjunto habitacional que menciona - Conjunto Habitacional Jose 
Antônio Theodoro Filho".Encaminha a(s) Comissão(ões): Constituição, Justiça 
Redação. Projeto de Lei n° 046/2013, de 01 de outubro de 2013, autoria d 

,. ,Vereador Geralmino Alves Rodrigues Neto, "estabelece normas quanto as 
pla~denominativas em Barra do Garças". Encaminha a(s) Comissão(ões): 
Con ti uição, Justiça e Redação. Projeto de Lei no 047/2013, de 04 de outubro de /'1 
2013, . utoria do ~ico Ferreira Cardoso N~#dispõe sobre controle ~~ 
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desperdício de água potável distribuída para uso, institui o programa municipal de 
conservação, e uso racional da água em edificações e dá outras providências". 
Encaminha a(s) Comissão(ões): Constituição, Justiça e Redação. Lido os projetos, 
passa-se a votação dos projetos lidos na sessão anterior, quais sejam:Projeto de 
Lei n° 040/2013,25 de setembro de 2013, autoria do Vereador Paulo César 
Raye Aguiar " dá nova denominação ao parque que menciona- Parque Municipal 
Tia Bia". Po'sto em votação o parecer favorável da Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação que recebe aprovação unânime. No mérito do projeto com a 
palavra o Vereador Paulo Raye que após cumprimentos diz que o referido projeto 
trata de nomear o "loca" com o nome de Parque Municipal Tia Bia e conta com 
apoio de todos os nobres V ereadore, agradece e encerra sua fala. Presidente Miguel 
informa que a Secretaria Municipal de Meio Ambiente está revitalizando o local, 
as piscinas assoreadas, informa ainda que há uma comissão de moradores do 
bairro Mangueiras, também funcionários da Prefeitura, e o Vereador Paulo Raye 
que está participando desse projeto ativamente então está homenageando a tia Bia : 
que é da família do Garrafão, e moradora da região a muito tempo e onde nascetye ( 
projeto.Neste momento passa-se a votação do projeto que recebe aprovação 
unanimidade. Projeto de Lei n° 041/2013, 25 de setembro de 2013, auto: 
Vereador Geralmino Alves Rodrigues Neto, "estabelece normas quant~ à 
realização de eventos festivos e dá outras providências". Em votação o p..a,re~ 

favorável das Comissões: Constituição, Justiça e Redação; e Educação, Cultura, 
Saúde e Assistência Social, que são aprovados por unanimidade. No ___ mérito -dO _ _ _ 
projeto com a palavra o Vereador Geralmino que após cumprimentos, explica q{e 
esse projeto tem por objetivo prestigiar os artistas locais pois muitos eventos.~ 

./ 

hows que aqui acontecem os mesmos não são convocados para mostrar o seu 
alho, e assim esses talentos ficam desmotivados deixando por isso o 

La.belecimento de tal norma para que todos os eventos aqui realizados possam te 
entação de bandas, cantores, enfim artistas locais para prestigiar no6 ___....,_ 

entos, esse projeto tem intuito de dar mais uma oportunidade para os nossos 
· stas locais, estabelece que toda vez que o Poder Executivo que dispensa alguns 

cursos, a pessoa que recebe esse recurso, em contra-partida tem que contratar um 
__,_. sta local isso pode ser da música, da dança, exemplifica que no Parque de 

osições onde houve apresentação de grandes nomes da música, que antes de 
suas apresentações houvesse apresentação da Catira, vieram para nossa cidade 
pessoas de várias localidades e que se tivesse tido a oportunidade de ver esses 
artistas poderia chamá-los em eventos de suas cidades, o intuito é de prestigiar os 
artistas locais e pede a votação favorável dos nobres colegas ao projeto. Pede um /\ 
aparte o Vereador Weliton que parabeniza os nobres colegas Geralmino e Valde~\ 

ela iniciativa desse projeto de tamanha grandeza , que os grandes cantorp 
Iniciaram como muitos artistas locais que aqui temos, exemplifica com Zezé ae 

'. ,..,amargo e Luciano, sendo assim todos os eventos em nossa cidade, patrocinados 
Prefeitura terão artistas locais em tais eventos expondo seu trabalho e possa 

um grande artista amanhã, mais uma vez os parabeniza e encerra fala. Co 
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palavra Vereador Valdei que agradece as palavras do Vereador Weliton, 
cumprimenta a todos e faz suas as palavras do Vereador Geralmino e conta co os 
votos favoráveis dos nobres colegas, agradece e encerra sua fala. Pede declaração 
de voto Vereador Júlio César que diz votar favorável ao projeto, concorda com a 
propositura do mesmo, que vem a somar com a cultura de Barra do Garças, e 
lembra que no passado para quem não sabe, Leandro e Leonardo foram barrados 
de tocar em Barra do Garças antes de serem famosos, por isso o projeto é uma 
forma de destacar os artistas que todos iniciam de baixo, e que atrás desse projeto 
possamos revelar um grande artista. Pede declaração de voto Vereador Reinaldo 
que lembra que o projeto é importante mas o mesmo causa uma preocupação, não 
sabe se os colegas Geralmino e Valdei sabem mas que no Parque de Exposição há 
dois palcos: o principal e o alternativo, e geralmente quando as pessoas vão a um 
evento dessa estirpe, e isso é em todo lugar, as pessoas querem ver os cantores de 
grandes show, por isso se preocupa com o artista da casa não ser recebido como 
deveria em uma multidão em tomo de 20 mil pessoas, que o projeto é válido mais 
deve-se pensar sobre essa questão também em não "queimar" o artista que se · 
apresenta.Pede um aparte Vereador Geralmino que o intuito é que os artistas locais 
façam a abertura dos eventos. Com a palavra novamente Vereador Reinaldo ,~ -- 1 

diz ter entendido isso, que seu voto é favorável ao projeto a única ressalva é ~, 
relação a forma em que o público irá receber esse artista local , que está r,a 
expectativa de ver o show do artista nacional, fala ainda de situação parec ·?a 
ocorrida no passado com saudoso Wilmar Peres que havia pedido que cantasse 
parabéns ao também saudoso Ladislau Cristina Cortes mas que _9-iante '-· 
impaciência do público a idéia foi deixada, parabeniza pelo projeto ~ncerr~ 
fala.Presidente Miguel lembra de situação semelhante quando caHto~~ 

resentaram-se nas proximidades do Supermercado Nilo e q~na ocasiâ.Qy 
antarem para um público de mais de 30 mil pessoas , queriam receber\ valor 
'ferente do contrato, dando continuidade projeto ora discutido é posto em vo~ç~ 

recebe aprovação unânime. Projeto de Resolução D
0 15/2013,de 21ae 

tembro de 2013, autoria dos Vereadores dos Vereadores da Câmara, "altera 
-+-o_artigo 3° da resolução n° 054, de 30 de dezembro de 2004". Posto em votação os 

pareceres favoráveis das Comissões: Constituição, Justiça e Redação; e Economia 
e Finanças e são aprovados unanimamente. No mérito do projeto com a palavra 
Vereador Odorico, que explica que tal projeto trata da reorganização das questões 
ligadas ao repasse de recursos aos Vereadores, aos funcionários da Câmara em ,, 
viagem sendo que Presidente e Vereadores em viagem dentro do Estado recebe1P 
diária no valo de quatrocentos reais e viagem fora do Estado recebe quinhentos 

j
reais; Assessor Jurídico, Contador, Coordenador Financeiro em viagem dentro dd 

. Estado recebem diária no valor de quatrocentos reais e viagem fora do Estad 
.recebe quinhentos reais; demais servidores em viagem dentro do Estado diária de 
duzentos reais e fora do Estado duzentos e cinqüenta reais, na verdade isso trata lde 

readequação a norma pois não havia isso posto de maneira satisfatória, com 
escrição, o que está sendo feito é um acerto em nossa lei até porque se fa 
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necessano, para se saber quem é quem e quanto recebem para viagem quando 
precisam viajar, lembrando que toda diária tem que ter prestação de contas, as 
coisas não acontecem aleatoriamente até porque entra na prestação de contas, onde 
se é julgado pelo Tribunal de Contas e caso não seja feita a prestação de contas 
adequada é necessário que se faça a devolução do dinheiro e muitas vezes com 
juros e correção monetária, então o que está se propondo no projeto é uma 
adequação a nossa Lei para que se saiba quem é quem em relação as diárias, essa é 
a justificativa do projeto e encerra a fala. Posto em votação projeto é aprovado por 
unanimidade.Terminado a votação dos projetos passa-se a votação das matérias: 
Indicações, moções e Requerimentos. .Indicação: n° 800/2013 , autoria do 
Vereador Ailton Alves Teixeira; n° 78112013 ,autoria do Vereador Celson José ·da 
Silva Sousa; n° 797/2013 , autoria do Vereadores: Celson José da Silva Sousa e 
Geralmino Alves Rodrigues Neto; n° 784 à 786/2013 ,autoria do Vereador 
Geralmino Alves Rodrigues Neto; n° 782 à 783/2013 e 790 à 79112013 , autoria .do 
Vereador Júlio César Gomes dos Santos; n° 796 e 799/2013, autoria Vereadora ; 
Maria José de Carvalho;n° 787 à 789/2013 , autoria dos Vereadores: Miguel 
Moreira da Silva e Paulo Sérgio da Silva; n° 792 à 795/2013 e 798/2013 , auto ia · 

I 

do Vereador Odorico Ferreira Cardoso Neto; n° 777/2013 , autoria do Vere or 
Paulo César Raye Aguiar;n° 778 e 780/2013 e 801/2013 , autoria do Vere · or 
Valdemir Benedito Barbosa; n° 766 à 768/2013 , autoria do Vereador 'Ye it n 
Andrade da Silva. Moção: n° 152/2013 , autoria do Vereador Geralm.YJ.orA v 
Rodrigues Neto; n° 154/2013 e 157/2013 , autoria do Vereador Júlio C~ar 6 ~1 ~'='-
dos Santos; n° 158/2013 , autoria do Vereador Miguel Moreira da Silvay.E) trq , · 
15 5/2013 , autoria do Vereador Odorico F erre ira Cardoso N etu;./'fí'Ó 15114 .,,...._' 3 _ _ 

53/2013, autoria do Vereador Paulo César Raye Aguiar; n° 156/2013, autçrl
1
a do 

ereador Valdemir Benedito Barbosa. Requerimento: n° 047/2013, autori i , dos 
s: Júlio César Gomes dos Santos, Reinaldo Silva Correia e José Mari~, 

ves Filho; n° 48/2013, autoria do Vereador Weliton Andrade da Silva. No~ 
matérias com a palavra o Vereador W eliton que fala sobre requerimento 

I I 

· · a Concessionária de água , do nosso município pois até agora n~R , lo i 
constatado nenhum movimento da mesma em prol do crescimento .de 

I. 

_abastecimento de água em Barra do Garças, estamos presenciando o crescimento 
I 

da cidade, constatamos isso através dos novos bairros que estão surgindo e n~o1 se 
vê movimentação da empresa no sentido de ampliar a mesma na questãp 1do 
abastecimento de água e com essa preocupação em poder acontecer black;o\J.t no /}\~ 
fornecimento de água apresentou-se esse requerimento, para que ' essa~ 
concessionária preste alguns esclarecimentos e venha tomar atitude nesse s:~Jtíclo , 
encerra sua fala.Com a palavra Vereador Valdemir que após cumprim~~tbs , 4· 
parabeniza o Exmo. Sr. Chico Daltro - Vice-Governador, veio a nossa cidade ) # 

' "'trazendo boas noticias, e fala ainda que ele(Valdemir) não estava errado ciJ~rldo 
, trouxe Projeto de Lei referente a casa para servidor público, por isso n,ãf t era " 
inc6hstitucional seu projeto, outro assunto trata de matéria referente 

1 

a 
'li 

~o 
3

dia ~o idoso - 02/10/2013 - , e / ~7 temos crec~ j:para 
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. d . d . ' . l,il. cnanças , e zero a cmco anos, temos o1s extremos, que e para cnança e pana o 
idoso, e para o idoso Barra do Garças não tem nada, nem vaga 1 ~-Pára 
estacionamento que é regulamentada pelo Código de Trânsito Brasileiro, nós ' não 
temos para os idosos, soube pelo conselho Municipal do idoso que existe a cteche 
para o idoso, inclusive Paulo Raye disse que não existe, mas que em Brasíli~ · e$sa 
creche pois quem esteve lá foi o Conselho Municipal do Idoso de Barra do Gab~as 
e viu isso lá, e na reivindicação feita no Dia do Idoso, o Prefeito estendeu1 essa 
possibilidade de não ser só creche mas ser um centro de convivência e um abrigo 
dos idosos no antigo CSU, tendo geriatras para cuidas dos idosos, com 
hidromassagem, e para que isso não fique palavras ao vento foi feita indicação, cqm 
o nome de todos os colegas para que seja uma indicação coletiva para que o 
Prefeito realmente faça esse centro de convivência e abrigo aos idosos de Barra do 
Garças porque a maioria dos idosos que não tem onde ficar acaba indo para ~ 

Aragarças-GO por não haver aqui um centro de convivência; outra indicação: q 
o efetivo da Polícia Militar há cinco anos não tem aumento, os últimos 
entraram foram: quarenta para Água Boa, trinta para Vila Rica e cinqüenta pa o 
presídio, por isso até final de 2014, não teremos aumento de efetivo da Pol cia 
Militar em Barra do Garças e para tanto faz indicação solicitando a transferên ia 
_go destacamento de Indianópolis para Vale dos Sonhos porque não tem c~ · ç s 
quem quiser saber basta procurar o Coronel Eddie, não há condições de abr-i~~~~L.. 
novo destacamento em Vale dos Sonhos e lá tem mais habitantes q~n.à-i opo 
lá será aberto frigorífico de pescado, terá usina de álcool, por isso merece te um 
destacamento da Polícia Militar, encerra sua fala. Com a palavra Vereador Ailton 
que após cumprimentos fala sobre indicação de sua autoria, referente ao semáforo 
em frente ao Supermercado Nilo que o mesmo está beneficiando apenas o mesn\o e 
stá vendo a hora de acontecer um acidente naquelas imediações, ali é necessárioi 

rotatória, que inclusive já tem um indicação dessa Casa de Leis nesse sen~ 
ere que a pista que é no sentido saída para Cuiabá seja liberada, fique livré '4C

seja criado uma outra saída do estacionamento daquele supermercado, pÓis 
le estacionamento está uma bagunça, é cliente do estabelecimento mas es~ál 

vendo que aquele semáforo está muito perigoso por isso fez essa indicação e espyra1 
ser atendido e que, desde que veio para essa Casa de Leis que está lutando para 9ue 
seja feito um retomo que dá acesso as faculdades e há mil empecilhos e que se até 

/.1 I 

o próximo ano o Prefeito não cumprir com o que ele falou - foi feita reunião na 
"Bereta" , com o pessoal da Tropical - e foi dito que seria feito esse retomo já ~
primeiro ano de governo dele, e que vai esperar pois se isso não acontecer que · 
mesmo vai com uma marreta quebrar e ele mesmo vai mandar fazer, nada do que é 
fácil que se pede não se consegue, quem está tendo prejuízo são os comercian(esl 
pois entram na contra-mão, já morreu pessoas ali, inclusive amigo Sr Zezirllio, e o' 
que deve ser feito é coisa simples que é de grande valia para a população P.or is:so l 
pede carecidamente que essa indicação seja atendida, que o centro em di}eção a! 
Cuiao' R_ue livre, agradece e encerra fala. Com a palavra Vereador Cels'~P l<p,~e 

apJa cumprimentos, fala sobre indicação na~· cita colocação.. llie ' 
·,· "'-.. c:::::J ~ ~. I 
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aparelhos de TV em todos PSF' s a outra indicação de sua autoria com nobr~ c9legi , 
Geralmino solicita colocação de um semáforo na rua XV de Novembro esquln~ 1 
com a rua Independência devido ao grande trafego de carros e vários acideht~'~ ' 
ocorridos , solicita também colocação de semáforo na rua Independência co'm ~!tJ~ ' 
Xavante, espera que essa solicitação seja atendida pelo Prefeito agraa9c~ ~~~ : 
encerra.Com a palavra o Vereador Odorico que após cumprimentos fala s~br~ l 
indicação referente as A TI' s no ginásio Arnaldo Martins, que se encoptli~ ; 
enferrujada além de algumas peças terem sido roubadas, existem outros pedidds1 

também com relação ao local, um deles é algo de muitos anos atrás e trata-se d0 
l> i"' 

aterro do campo de futebol , pois quando chove ele alaga e transforma-se em' 
criadouro de mosquito da dengue, inclusive o Sr. Antônio que funcionário e mora 
nas proximidades já vem pedindo há muito tempo sobre isso, por isso fez matéria! .. 
com cinco itens referente as necessidades daquele local, lembra que com relação~~ 
ATI's há no mínimo de dez a doze aparelhos com algum tipo de problema , ue1 
precisam ser revistos pois pode machucar as pessoas e ao invés de fazer bem p1. d~ · 
fazer mal, e sem acompanhamento é difícil ter um trabalho decente, fala sbfur I 1 

' . d d d 11 1 ' matena que trata e recapeamento e noventa ruas e po em ser recapead'Bs...--
também mais cinqüenta ruas, sendo que algumas foram solicitadas por i o:t fe 

ão de algumas ruas conforme solicitação das pessoas que o pro ;: ou, 
matéria trata de drenagem a ser feita em várias ruas do bairro J ard · ~:;r-:::::::~ 

Barra Sul, Jardim Pitaluga, tendo em vista a chegada do período chuiVosp, 
necessário que seja feita uma vistoria antes para prevenir para assim ao m~rps, ; 
minimizar o problema, outra matéria é referente moção de aplausos ao Dr. K wong 
Chun Cheung, pedido feito por funcionário( Valdenor) desta Casa que ,spfreu , 
acidente, moção que se estende também a outros médicos ortopedistas, i9clu~kive 1 
ele (Odorico) já teve problemas quando quebrou seu pé, realmente ;, ~ 1; WP~ 
at:ndimento e,special, ~gradece e encerra su~ fala.Com a pala~ra Veread9~.!ttfu .
Cesar que apos cumpnmentos agradece a vmda de todos aqm presentes, e · .~l 

sobre indicação que pede ao prefeito que seja pago os dias cortados 1d.os 
'l I I 

profissionais da educação durante o movimento de greve, pois soube que amW,pãl 
estarão os professores em frente ao Banco do Brasil para arrecadar alimentos, l~ l S<:f 
a greve é legal como é que Prefeito corta esse ponto, lembra que na se~iÇ\oa 
passada quis fazer uso da palavra livre mas não teve oportunidade e que , est\~'Cio ~ 
ju?to a o Sintep e que até parabeniza se~ colega Y_ eread~r Valde~ir pela pr~p~~taYf ~ " 
fe1ta aos professare, proposta essa que nao chegana ao p1so salanal mas quej~~te 
final do mandato do Prefeito chegaria a esse piso e era um compromiss:Jc1e 
campanha por ele feito , e todos estavam pensando que esse projeto chegaria, 1~dsa 

- h . ' . d b d 1 ld . '" .si semana e nao c egou e por 1sso ate gostana e sa er o co ega V a em111 · se o 
mesmo conversou com o Prefeito se virá mesmo esse projeto até porque na reJhião 
noventa por cento dos professores concordaram com o que fora proposto; b~~fo ' 
assunto é referente a requerimento enviado ao Sr. Delfino pois o mesmo envioU' ujn 

j:>a~~ técnico tanto ao Tesouro Nacional e para Tribunal de Contas sobre a t,ei, dej 
Res o sabilidade Fiscal e inclusive passou do prazo dele vir a _.essa Casa del
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dar alguma explicação pois o que foi passado aos professores e os profissionais da
1 

saúde não é o mesmo que foi para o Tesouro Nacional e para o Tribunal de Cclmtas) 
os números não batem por isso ao seu ver, que esses servidores querem 1 uma 
explicação e uma solução para essa situação; outra indicação solicita do Dep+tad,'o

1 
Federal Nilson Leitão a implantação do curso de medicina no campus da :RJM1f 
em Barra do Garças, encerra sua fala. Neste momento Presidente Miguel põ1d etÇ 
votação todas as moções, indicações e requerimentos, onde são aprovadas pot 
unanimidade. No uso da palavra livre Vereador Reinaldo que após cumprimeHtos 'f' 
todos, saúda Sr. Wesley - Hip Hop - , Sr. Fábio e sua filha , cumprimenta qs 

'I 

ouvintes do rádio também, e fala sobre o descaso de uma Secretaria inoperante '--:- ' 
Secretaria de Turismo - secretaria e secretário que não são atuantes e são um~ 

I 

vergonha para a cidade de Barra do Garças, que nesse fim de semana recebeu a ( 
visita de usa irmã que veio de Santos-SP e saiu com ela mostrando Barra~' 
Garças e que passou vergonha quando foi ao Cristo Redentor, pois o acesso '\9 
local está um caos, é uma vergonha, que o Secretário de turismo deveria te .. 
vergonha de dizer que é Secretário de Turismo, pois os pontos turísticos de B 
do Garças mais procurados são: Discoporto e Mirante do Cristo Redentor 
acessibilidade está inviável, e o problema não é questão de Meio Ambiente ~ ~ . 

Prefeito quando quer ele faz , pois ele o fez na questão da PSG Ambie al pdj~ -----.. 
atropelou a justiça nesse sentido, e está ai a PSG Ambiental, porque não_...s~<rr~:;:ll'.b-r

inínimo necessário que é colocar uma máquina no local para dar acêSso,,;;que 1 

Discoporto também está uma vergonha por que não reformá-lo, a imagem ut 
Cristo Redentor também merece ser cuidada, pintada, pois lá esta uma sujeda, pcir 
isso pede , se é que a cidade tem um Secretário de Turismo, que ele vá ao Local.Í~ 

IL . .L5 veja o que está acontecendo, pois Barra do Garças é uma cidade turística, e não"ef ~ 
I 

visitada apenas na alta temporada, pois todos os finais de semana há pesio~ 
outras localidades, e até para os próprios Vereadores é vergonhoso tão fato po1s a~. 

propaganda de nossa cidade e quando chega aqui é essa vergonha q~t ..._____ 
La.u10S passando nos últimos tempos, recorda-se que no governo Chaparral, vei~ 

erba para asfaltar ali mas a verba voltou e nada foi feito, e que ao meno~ passe1f 
áquina e não fala por ele mas pelos pontos turísticos de Barra do Garçq~ paf~ 

não passemos mais vergonha com relação ao Discoporto e Cristo Re4fntqf,' 
adece e encerra fala.Com a palavra Vereador Weliton que após cumprim.ent~~, 

diz que levanta-se em defesa do Secretário Turismo de Barra do Garças, 1que , ~ 
triste subir a serra onde dá acesso ao Cristo Redentor e nem tirar o métito . 
Vere~dor_ Reinaldo mas para ~atr~lar _as, vias d~ aces~o. é necessário !, u~~ 
autonzaçao da SEMA e tal autonzaçao nao e conced1da a vanos anos, sabe-,se que 
houve um Secretário que fez isso levou maquinário e por isso ele saiu de seu caq~6j, I 

então para que seja feita uma melhoria naquela localidade é necessário a licen?ra 
sem a mesma não é possível ser feito nada, por isso sai em defesa do Secretário J:~ 
Turismo - Sr Romário ; outro assunto é referente ao Terminal rodoviário 11e s~~~ 

· ·' dE\S"G é;!SO com a população que faz uso do mesmo, que a taxa de embarque aql · 

pra~càpa é abusiv9 ,35), lembra que quando~~ção ~.: tj~f 
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deveria ser no valor de R$1 ,00, e aumento seria anual e que pesq · 
conforme correção feita por ele juntamente com o setor Jurídico da Câmara, 
dia 01 janeiro à 01 de outubro de 2013 , chegou-se no valor de R$ 2,42, sendo 
a taxa de embarque praticada é de R$ 3,35 , por isso pergunta a Direção 
Terminal onde é que eles se basearam para encontrar esse valores? 
Piranhas a taxa de embarque é de R$1 ,05, !porá é R$ 1,07, Campo Verde R$p ,5o, 
Primavera do Leste R$ 2,00, Aragarças R$ 1,60 e aqui é valor já mencionado

1
, não , 

I I 
concorda com isso outra situação é que a TV que lá havia foi retirada era o m\nim0 

I 

conforto oferecido a quem está esperando. Pede um aparte Vereador Reinaldo quy 
quando citado seu nome pelo Vereador Weliton onde o mesmo disse que o a,b~sso 4 

ao Cristo Redentor a municipalidade nada pode fazer pois é responsabilidad~ da, 
SEMA, deixa sugestão que o Parque Serra Azul seja fechado ou que o Pr~fJ · ' 
arrume uns quinhentos cavalos para que seja feito o trajeto com os mesmos, p · s o 
turista que vem aqui não quer saber se é SEMA ou Prefeitura que cuid~a, 1 1\ s' 
querem ir lá visitar e se não há condições de visitas que o mesm'ot l ·a 
fechado.Com a palavra Vereador Weliton que diz eu a pretensão da Secre ', ·a , e 
Meio Ambiente é que o Parque seja mesmo fechado, e voltando ao t~trn i~ 
Rodoviário que no contrato de concessão no artigo 10° "são direitos dos ~ 
ser tratados com urbanidade e respeito; reclamar aos poderes com nte's 

1 
'9' 

f• i 
qualidade do serviço", lembra que os assentos se encontr · rasgapp s, 
televisores foram retirados, lembra que foram citadas as palavras : urbabiçl;ade,. 
adequadas igual apropriado, respeito é igual atenção, consideração, urb,~~iprpo 
igual ao mínimo de conforto, por isso está requerendo da Prefeitura docurprf tos 

defender os usuários daquele local, agradece e encerra fala.Com a . J?.é;l;lavr~ 

Vereador Odorico que após cumprimentos, diz que hoje assumiu a Câlljl~ 
Deputados o Deputado Ságuas Moraes deixando a Secretaria Estadual de EdUCàção 

•li!" e passa a exercer efetivamente seu mandato de deputado tendo em y i ~ta ,a 
aposentadoria do Deputado Homero Pereira por motivos de saúde, porta[\t~11Jlqs 
próximos meses, até março de 2015 será o Deputado Ságuas Moraes que ~r~rpe~á 
o cargo, acredita que ele será um aliado nos trabalhos por Barra do Garças;r~ 
envidará esforços para que se tenha algumas contribuições com emenq~s 1 pà. ra I 

Barra do Garças do citado Deputado que leva para Brasília sua experiêhci ~L, de · 
muitos anos na Secretaria de Estado de Educação, bem como médico pedif!tÍa 1 

também como cidadão barra-garcense e leva sua competência administrat~v~. ; ? f0i , ~~i 
Prefeito e Deputado por duas vezes e por quase cinco anos exerceu seu tmq~~ho 
junto a Secretaria de Educação do Estado de Mato Grosso, outra questão ~~ $,qb~e . " 
um novo cenário político que aponta para uma discussão, onde outros i!' grWP~s 
entram para despolarizar o que estava muito polarizado vamos ver o que' odor~~ 
com a união de PSB e Marina Silva, o que isso significa para Aécio Neves

1 !p~ra 
Dilma, o que significa para todas as forças políticas que estão ai apontandd pali~ 
um n~ cenário para uma nova perspectiva, outro ponto é relativo ao fo9Ho:dlD 
chuvo\ o \ e para que não se repita o que aconteceu nos anos anter~Hr~s:, 

ente aos bairros suscetíveis a enchentes por isso pede providênci,~~~ da 
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prefeitura para que esse problema seja minimizado do Jardim Nova 
Pitaluga que tenha a condição necessária para criação de força tarefa . 
frentes: a primeira é evitar os alagamentos, a segunda é amenizar o ataq 
mosquito da dengue para isso é necessário uma ação concreta que é educact-~1'-!11 

ambiental, que é de saúde pública para que se faça esse enfrentamento, 
o ano seja melhor que os anteriores no sentido de prevenção, o ditado é ba 
melhor prevenir do que remediar" para isso é preciso um trabalho muito 
determinante e a Câmara tem um papel especial nesta luta de fazer com q 
coisas possam acontecer, o último ponto trata de chagada a essa Casa de 
nova Lei T onhá, que os eventos possam estar melhor organizados, trabal 
essa aprovada há doze anos atrás ainda quando Professora Fátima era V 
para que a lei se adéqüe é necessário que seja revista e a Secretaria da Cul 
trabalhando nisso em a participação popular, e que a lei dê condições de 
política pública e efetiva para a cultura de Barra do Garças, agradece e enc 
fala .. Presidente Miguel agradece a todos por estar acompanhando essa ses 
internet e via rádio, deseja uma boa noite, lembra que para acessar o 
Câmara basta digitar: www.barradogarcas.mt.gov.br e assim declara enrPrli",~n 

os traba h s desta Casa de Leis, cuj~Ata, se aprovada, receberá as · 
~uem . e reito. 
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